



赤麻小だより



令和2年度 第9号

令和2年10月5日

発行：栃木市立赤麻小学校長 印部 稔

【学校教育目標】 あかるい子 かしこい子 たくまい子

赤麻大運動会終わる



9月26日(土)、令和2年度の「赤麻大運動会」が無事終了しました。前日の午後から雨が本降りとなり、当日も朝から小雨が降っているという状況でしたが、幸いにも運動会中は少し雨に降られたものの、全て予定通りに実施することができました。

今年の運動会は新型コロナウイルス感染防止のため、半日に短縮しての開催となり、また、ご家族のみの観覧ということで、少し寂しく感じられた方もいらっしゃったと思います。しかし、そのような中でも、子ども達は「心を一つに ONE TEAM 優勝目指して がんばろう」のスローガンの実現に向けて、それぞれの演技や競技、係の活動などに一生懸命に取り組み、これまでの練習の成果をしっかりと出すことができました。「赤麻大運動会」は大成功だったと思います。

運動会の実施にあたり、これまで、保護者の皆様には子ども達の健康管理や様々なご準備等大変お世話になりました。特に前日準備では雨の中、PTA役員様、そしてボランティアでご協力いただいた7名のお父さん方のお力をお借りできたこと、本当に助かりました。また後片付けでは、尾崎太啓様に軽トラックを出していただきました。たくさんの皆様のご協力で、後片付けもあっという間に終わりました。ご協力いただいた皆様に、この場をお借りして改めてお礼申し上げます。ありがとうございました。なお、雨で濡れてしまったため体育館に干してあったテントの屋根は火曜日(29日)に6年生がきれいに片付けてくれました。6年生の皆さん、ありがとう。

写真で振り返る「R2赤麻大運動会」



前日準備、5、6年生が活躍



今年のスローガン
実現を目指してみんな頑張りました



← 雨の中、PTA役員、ボランティアさんに前日準備にご協力いただきました



元気に、さわやかに
選手宣誓



1,2年生表現「マスクット」



3,4年生表現「よっちょれ2020」



5,6年生表現「P・A・R・T・Y」



「P・A・R・T・Y」最後は6年生が
かっこよく決めました



初の試み「全校リレー」



5,6年障害走「ともにゴール！」
ソーシャルディスタンスでゴール



応援団、赤組「少年ジャンプ」白組「ジブリ」の衣装で盛り上げました

係の仕事もみんな頑張りました



こんなことがあるのでしょうか？
何と1点差で赤組の勝利！
最後まで白熱しました



テントの屋根の後片付け ここでも6年生が頑張ってくれました

2回目の避難訓練、引き渡し訓練を実施



9月30日（水）今年度2回目の避難訓練と、年1回の引き渡し訓練を行いました。今回は地震の際の避難訓練でした。前回の反省点をもとに各学年で指導した結果、避難開始から約3分で避難を完了しました。また、話し声がほとんど聞こえず、前回よりも避難の仕方が向上しました。

引き続き、引き渡し訓練を行いました。14時25分に始まり、14時55分には全員の引き渡しが完了しました。30分での完了は素晴らしいと思います。これも保護者の皆様のご協力のおかげです。お忙しい中、ありがとうございました。

実際に引き渡しが行われることのないことを願いながらも、万が一大きな地震等で引き渡しが必要になった際は、今回の訓練を基にご協力よろしく願います。

赤麻小創立110周年記念の航空写真撮影

今年度赤麻小は創立110周年を迎えました。その記念として恒例の航空写真撮影を10月1日（木）に行いました。校庭での全児童と職員による人文字、全員の集合写真、各学年の集合写真を撮りました。これらの写真は後ほど注文で購入できます。詳しい内容等はその際にご覧ください。なお記念行事として12月4日（金）に音楽鑑賞会を行う予定です。



学習指導員、スクールサポートスタッフ（SSS）が配置されました



【学習指導員・島田紘希先生】



【SSS・木村清子先生】

10月から新たに学習指導員とSSSがそれぞれ1名ずつ本校に配置されました。これは新型コロナウイルス感染拡大防止に伴う臨時休業の影響を補うため、文科省が行っている事業です。学習指導員は島田紘希先生で、週に3日（主に火・水・金）勤務し、授業支援を行います。SSSは木村清子先生で、週に4日（月～木）勤務し、授業準備等教員の業務をサポートします。今年度末までお世話になります。よろしく願います。